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Premium

dehumidiFier
LUFTENTFEUCHTER

VIDA 1S VIDA 2

EN

Easy operation
Auto-shut off
Tank light dimmer 
Permanent drain - Ready
Permanent drain feature
Suitable for 10°C-45°C
Suitable for 0°C-45°C
1000 ml tank
Max. 250 ml /day
Functional LED lighting
Touch control
Fully automatic
Multiple operating modes
Included wall mount

DE

Einfache Bedienung
Automatische Abschaltung
Tanklicht-Dimmer
Permanente Abfluss - Vorbereitet
Permanente Abflussfunktion
Geeignet für 10°C-45°C 
Geeignet für 0°C-45°C
1000 ml-Tank
Max. 250 ml /Tag
Funktionale LED-Beleuchtung
Touch-Steuerung 
Vollautomatisch
Mehrere Betriebsmodi
Inklusive Wandhalterung
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The updated Pingi Vida series
We have renewed Vida and now offer 2 model choices, the Vida 1S and the Vida 
2. While both models feature the familiar, distinct exterior design and reliable 
Pingi dehumidifying capabilities, with Vida 2 have completely redesigned what 
is underneath. Smart electronics and sensors allow this next generation Vida 
to automatically modulate its thermo-electric element in low-temperature 
environments. Additionally, multiple operating modes are now available on the Vida 
2: turbo, normal mode and night mode 

Smart dehumidification 
Pingi Vida lets you remove excess humidity with the touch of a button. Vida has a 
1000 ml tank and will automatically switch off when it is approx. 90% full. Pull the 
tank from the dehumidifier, pour out the water, and it is ready to go again. 

Design and quality
Designed in the Netherlands by the experts in humidity control. Pingi Vida has a 
clean, minimalist design that is guaranteed to look stylish in any room. 

Functional LED illumination 
Vida comes with a tastefully illuminated tank. The LEDs in the tank will light up 
blue during normal operation. Is the tank full? The tank light will switch to red, and 
Vida will switch off automatically. The tank light can be dimmed to night mode for 
nighttime use. 

Space-saving
It is not only its compact build that sets it apart from other clunky appliances in its 
class. Save floor space by using the stylish wall mount (included with Vida 2). Of 
course, Vida can also be used free-standing without the wall mount. 

Permanent drain feature 
Optionally you can hook up a  drainage tube a (included with Vida 2) and hang it in 
a drain, sink or out of a window. This can be very convenient if you are not able to 
empty the tank regularly or when in high moisture conditions.

Die aktualisierte Pingi Vida Reihe
Wir haben Vida erneuert und bieten jetzt 2 Modellvarianten an, Vida 1S und Vida 2. 
Beide Modelle verfügen über das vertraute, unverwechselbare Außendesign und die 
zuverlässigen Entfeuchtungseigenschaften von Pingi. Bei Vida 2 wurde jedoch das, 
was sich darunter befindet, völlig neu gestaltet. Dank intelligenter Elektronik und 
Sensoren kann dieses Vida der nächsten Generation sein thermoelektrisches Element 
in Umgebungen mit niedrigen Temperaturen automatisch modulieren. Darüber 
hinaus sind beim Vida 2 jetzt mehrere Betriebsmodi verfügbar: Turbo-, Normal- und 
Nachtmodus. 

Intelligente Entfeuchtung
Mit Pingi Vida können Sie überschüssige Feuchtigkeit auf Knopfdruck entfernen. Vida 
hat einen 1000-ml-Tank und schaltet sich automatisch ab, wenn er zu etwa 90% 
gefüllt ist. Einfach den Auffangtank herausnehmen und ausgießen. Danach ist er 
sofort wieder einsatzbereit.

Design und Qualität
Entwickelt In den Niederlanden von Experten für Feuchtigkeitskontrolle. Pingi Vida 
hat ein sauberes, minimalistisches Design, das garantiert in jeden stilvollen Raum 
passt.

Funktionale LED-Beleuchtung
Vida besticht mit einem geschmackvollen beleuchteten Tank. 
Während des Betriebs des Pingi Vida leuchtet der Tank blau. Sobald die 
Aufnahmekapazität erreicht ist, leuchtet der Tank rot. Die Tankleuchte kann für den 
Nachtbetrieb gedimmt werden.

Platzsparend
Es ist nicht nur seine kompakte Bauweise, die es von anderen klobigen 
Geräten in seiner Klasse unterscheidet. Sparen Sie zudem Platz durch die stilvolle 
 Wandhalterung (bei Vida 2 enthalten). Natürlich kann Vida auch ohne die 
Wandhalterung freistehend verwendet werden.

Permanente Abflussfunktion
Sollte es Ihnen nicht möglich sein, den Tank regelmäßig zu leeren, können Sie den 
Schlauch (bei Vida 2 enthalten) an den Pingi Vida anschließen. Hängen Sie diesen in 
eine Spüle, Abfluss etc. und Ihr Pingi Vida ist 24/7 einsetzbar.

TECHNICAL SPECIFICATIONS / TECHNISCHE SPEZIFIKATIONEN

AC-DC ADAPTER - RATED INPUT / EINGANGSSPANNUNG ........................................... AC 100–240V, 50/60Hz 

AC-DC ADAPTER - RATED OUTPUT / AUSGANGSSPANNUNG ............................................................. DC 9V, 2A

APPLIANCE POWER CONSUMPTION / LEISTUNGSAUFNAHME ................................................................... 18 W

MAX. ABSORPTION  24H / MAX. FEUCHTIGKEITSAUFNAHME  24H (32°C, RH 90%)* ............................250cc

MAX. RECOMMENDED APPLICATION AREA / MAX. EMPFOHLENER ANWENDUNGSBEREICH .............30m2

TANK VOLUME / TANKVOLUMEN  .................................................................................................................. 1000ml

DEVICE SIZE / ABMESSUNGEN  ............................................................................................... 180 x 225 x 108 mm

DEVICE SIZE WITH WALL MOUNT / ABMESSUNGEN MIT WANDHALTERUNG ........... 180 x 275 x 110 mm

*  The performance of a dehumidifier depends on the amount of water in the air. The higher the air temperature, the more water air can 
contain (relative humidity). At higher temperature levels the device needs to work a lot harder, and it has to remove more moisture 
to decrease the relative humidity level. In a colder room, there simply is less water to capture, and the tank will fill more slowly / Die 
Leistung eines Luftentfeuchters hängt von der prozentualen Luftfeuchtigkeit ab. Je höher die Lufttemperatur ist, desto mehr Wasser kann 
Luft aufnehmen (relative Luftfeuchtigkeit). Bei höheren Temperaturen enthält die Luft mehr Wasser. Das Gerät muss viel  Feuchtigkeit 
absorbieren  um die relative Luftfeuchtigkeit zu senken. In einem kälteren Raum enthält die Luft weniger Wasser, somit braucht weniger 
Feuchtigkeitsabsorbiert werden  und der Tank füllt sich langsamer.



PACKAGING / VERPACKUNG

PACKAGING / VERPACKUNG

CARTON / KARTON

CARTON / KARTON

EPAL 120*80*180  #CARTONS / KARTONS: 24

EPAL 120*80*180  #CARTONS / KARTONS: 30

371(h) x 396 (w) x 421(d) mmDIMENSIONS / GRÖSSE:

PCS. PER CARTON / KARTON: 6

307(h) x 390 (w) x 355(d) mmDIMENSIONS / GRÖSSE:

PCS. PER CARTON / KARTON: 6

1,52 kgWEIGHT / GEWICHT:

DIMENSIONS / GRÖSSE: 350(h) x 188(w) x 135(d) mm

1,37 kgWEIGHT / GEWICHT:

DIMENSIONS / GRÖSSE: 286(h) x 185(w) x 113(d) mm

EAN 8718481179086

PURCHASING PRICE/EK see pricelist / siehe Preisliste

VIDA 2: CXTV-N1000EU

EAN 8718481175538

PURCHASING PRICE/EK see pricelist / siehe Preisliste

VIDA 1S: PVDX-N1000EU

9,72 kg

8,82 kg

WEIGHT / GEWICHT:

WEIGHT / GEWICHT:

CONTACT/KONTAKT:
InnoGoods BV
PO Box 81180
NL-3009 GD Rotterdam
Netherlands/Niederlande

Rivium 2e str. 40
NL-2909 LG Capelle a/d IJssel
+49 20 514 051790
+31 88 995 1000
www.pingi.com


